

EL DIARIO DE HOY, Lunes 15 de Mayo de 1978.

Celos Originan Tragedia Pasional en Santa Tecla

SANTA TECLA. Los celos originaron la tragedia pasional protagonizada por el motorista Carlos Palacios Castro, de 25 años, quien mató a su esposa, lesionó a dos más y luego se suicidó, según dijo a EL DIARIO DE HOY la señora Adelia López Bonilla, que sobrevive de los hechos, tal como dijimos en forma exclusiva en nuestra "Última Hora" del sábado.

Doña Adelia, que se encuentra en su casa curándose de un balazo que le atravesó una pierna, dijo que el viernes como a las dos de la tarde dispusieron en su casa ir a bañarse a Los Cóbanos, en Sonsonate. El grupo familiar lo integraban —dijo— su hija Sandra Guadalupe Rivas de Palacios, de 18 años; su yerno, Carlos Palacios Castro, de 25, su hijo Juan Felipe Rivera, de 13 años; su nieto Carlos

Salvador Palacios, de 2; su otra hija María Mireya López Rivera de 16, y su último nieto Raúl Ernesto López Guillén, de 7 meses, hijo de María Mireya. Usaron un pick up de propiedad de don Salvador Rivera, suegro de Carlos.

La sobreviviente afirma que cuando se hallaban en la playa de Los Cóbanos comenzó una discusión entre Carlos y Sandra Guadalupe, debido a que ésta, hace

—Favor pase a la Pág. 15.

Hoy Continúa Jornada Cultural FEPRO en Cámara de Comercio

"Ingeniería Agrícola" es la conferencia que este día desarrollará el ingeniero inglés John C. Sartain dentro de las actividades programadas en la Jornada Científico Cultural FEPRO 78, que se está llevando a cabo en el auditorium de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador.

La participación del ingeniero Sartain es una contribución de la Embajada Británica. La conferencia es muy importante y de gran relevancia para todos los profesionales salvadoreños interesados en conocer técnicas y procedimientos utilizados en otros países y de futura aplicación en El Salvador para obtener mayor productividad del suelo nacional, según se dijo.

Sartain obtiene el Certificado Nacional de Agricultura, el Certificado como Técnico del City and Guilds of London Institute en Ingeniería Agrícola, diploma nacional en Ingeniería Agrícola y miembro de la Agricultura Engineers. Posee el título de ingeniero técnico del Council of Engineering Institutions y es graduado de la Universidad como Bachelor of Arts en la Tecnología de Ingeniería.

Actualmente es Jefe del Departamento de Ingeniería Agrícola en el Instituto Tecnológico Centroamericano y funcionario de cooperación técnica del Ministerio de Desarrollo Ultramar, Londres.

Irresponsables Declaraciones de Mexicano Dice R. Membreno

Como irresponsables han sido calificadas las declaraciones hechas por el Presidente de la Cámara Nacional de la Industria Editorial de México, Angel González Avelar, por parte del señor Rubén Membreno.

Sobre el particular, un cable de la AP, fechado en San Salvador dice:

SAN SALVADOR, 12 (AP) -- Uno de los máximos dirigentes de la industria editorial de libros de texto de El Salvador calificó de "irresponsables" las declaraciones del Presidente de la Cámara Nacional de la Industria Editorial de México, Angel González Avelar.

quien acusó a varios países de América Latina, entre ellos El Salvador, de piratería editorial.

Rubén Membreno, cuyas empresas producen el 80 por ciento de los libros de texto que se usan en este país, dijo que son "desafortunadas e irresponsables" las declaraciones de González Avelar y lo emplazó para que diera pruebas de sus acusaciones.

"Sería un contrasentido usar libros de texto mexicanos cuando nuestros esquemas y planes educativos son diametralmente diferentes", dijo Membreno. "Esto ocurría hace tiempo, cuando

—Favor pase a la Pág. 71.

Perece en Accidente Estudiante Migueleño

SAN MIGUEL. Raúl Omar Trigueros Vega, estudiante de 17 años, pereció trágicamente en accidente de tránsito el viernes en la mañana a inmediaciones de la Villa de Guadalupe, Km. 121 de la Carretera Panamericana que conduce a San Salvador.

La víctima se conducía en un vehículo con procedencia de Santiago de María a esta ciudad.

—Favor pase a la Pág. 64.



SOBREVIVE. (Santa Tecla). La señora Adelia López Bonilla, de 32 años, se encuentra con un balazo en la pierna que le propinó su yerno Carlos Castro Palacios, protagonista de la tragedia pasional, ocurrida el viernes. (Foto de Valdés Aguilar).



ULTIMADA POR ESPOSO.

(Santa Tecla). Sandra Guadalupe de Palacios fue muerta de dos balazos por su esposo Carlos Castro Palacios. Sostiene al niño Carlos Salvador, de 2 años, quien se encuentra grave en el Bloom, al haberlo querido matar su padre. (Foto de Valdés Aguilar).



PROTAGONISTA DE TRAGEDIA.

(Santa Tecla). Carlos Castro Palacios, de 25 años, motorista, se suicidó después de haberle dado muerte a su esposa Sandra Guadalupe Rivera de Palacios, el viernes por la noche. (Foto de Valdés Aguilar).

Seminario Sobre Control de Calidades Inaugura hoy ASI

La Asociación Salvadoreña de Industriales, ASI inaugurará hoy a las nueve de la mañana en el Salón de las Américas del Hotel Sheraton un Seminario Sobre Administración de Control de Calidades.

El Seminario será impartido por dos técnicos del Instituto Mexicano de Control de Calidades y durará cuatro días en sesiones de trabajo por la mañana y por la tarde.

Las palabras de inauguración estarán a cargo del Ministro de Economía, Dr. Roberto Ortiz Avalos, pero antes hará la presentación el Presidente de ASI, Dr. Fernando Alvarado Piza quien

se referirá a los propósitos del Seminario.

Existe interés entre los asociados a la ASI de asistir a este evento, por cuanto marca la pauta en uno de los temas más debatidos en los últimos tiempos, como lo es el control de calidades. Además han sido invitados algunos funcionarios del gobierno que tienen relación directa o indirecta con el desarrollo industrial de nuestro país.

La ASI, se dijo, espera con complacencia la presencia de las personas invitadas que darán mayor interés al Seminario.

Asaltantes Invaden Dos Colonias de Mejicanos

Los asaltantes han invadido dos colonias de Mejicanos, por lo cual muchos jóvenes han optado por no concurrir a sus clases nocturnas en las escuelas de aquella ciudad, según informaron vecinos de esa ciudad.

Señalan que las Colonias Polanco y Las Delicias se han convertido en refugio de maleantes, quienes en repetidas veces han asaltado a juveniles, abusan de ellas y roban todo cuanto llevan de valor.

Ante tal situación, los vecinos de las dos colonias, sugieren al nuevo Alcalde que inicie una limpieza en los dos sectores y que empecie por capturar a tanto vago que se ve

apostado en sitios estratégicos, como en espera de sus víctimas.

TAMBIEN EN COL. JARDIN

Por otra parte, también los vecinos de la Colonia Jardín, están alarmados ante la ola de asaltos. El viernes en la tarde —según dicen— dos ladrones escalaron un muro y aprovechando que se encontraba sola la doméstica la ataron de pies y manos para llevarse todo cuanto podían. Pero en el momento que los maleantes

Favor pase a la Pág. 23.

Estudiante de Medicina de Sta. Ana Muere en Accidente

SANTA ANA. Lamentable accidente de tránsito sufrieron el viernes pasado en territorio guatemalteco los santanecos estudiantes de medicina Benito Orlando Flores, de 22 años; Carlos Botto, de 21 y Edwin Carrillo, de 22; muriendo el primero de ellos al caerle gran cantidad de madera del vehículo en el cual se conducían a sus casas situadas en Candelaria de la Frontera de este departamento, según informes. Se dio a conocer, que las víctimas estudian en la Universidad de San Carlos, Guatemala y que con motivo del fin de semana dispusieron trasladarse a donde sus familias.

Un camión que transportaba madera de aquel país hacia El Salvador, fue abordado por los tres estudiantes que se conducían en la cama del mismo vehículo el cual sufrió accidente en una curva y

luego de efectuar falsa maniobra su conductor volcó a un lado de la calle con el saldo apuntado. Familiares del occiso se trasladaron hasta el hermano país a fin de gestionar el traslado de los restos de Benito Orlando mientras que Botto y Carrillo fueron internados en clínica particular de esta ciudad informándose que ya se encuentran fuera de peligro (W.M.).

MENOR MORDIDA POR PERRO

SANTA ANA. Lesiones de gravedad especialmente en los brazos y el rostro sufrió la menor Maritza Rodríguez Martínez, de 10 años de edad, al ser atacada por un perro que según vecinos padecía de rabia. (W.M.).



CONMEMORAN ANIVERSARIO. San Miguel. En la plazoleta del obelisco situado en el Barrio de Concepción, de esta ciudad, fue conmemorado el 448 aniversario de la fundación de San Miguel, acto al que asistieron las autoridades locales y sembraron unos arbolitos como parte del programa desarrollado. FOTO DE RAMIREZ.